

北^{ほっと}斗 情報

2023年5月号

長野県北部高等学校

祝入学

令和5年度の新入生を迎える入学式が、4月6日(木)に好天の下で行われました。

式自体は最近数年間の例にならない簡略化された形式で行われましたが、感染症の状況が落ち着いてきたことをふまえ、3年間途絶えていた「入学式当日の部活動勧誘」が復活するなど、活気が戻った一日となりました。

本校生徒の多くが通学で利用する、しなの鉄道北しなの線の牟礼駅にも、本校入学を祝う看板を掲げていただきました。51名による新学年の高校生活がいよいよ始まります！



入部勧誘のピラ配り。この光景も4年ぶり。配る側の上級生も初めての経験です。

対面式・新入生歓迎会・校歌指導

4年前にほぼ戻りました！



(上)中庭に1年生全員を集めての校歌指導。これも実に4年ぶり。上級生も列に入り、一緒に歌いながらの指導です。

新入生入学後の生徒会の諸行事も、ほぼ「コロナ禍」以前に戻りました。対面式では、新入生を交えた全校生徒の前で、今年度「北斗祭」のテーマを発表！そして新入生歓迎会、校歌指導と、4月前半は諸行事が目白押しに進みます。並行して1年生の部活動加入も進み、今年度の生徒の諸活動が本格的に始動しました。



北斗祭へ！

5月24日(水)には生徒総会が開催され、今年度の予算案や「北斗祭」に関することが審議されました。昨年度まではホームルーム教室でのオンライン開催でした。オンライン開催の際に導入された、議案書のタブレット配信は、体育館での対面開催となっても引き継がれました。紙資源の節約につながることでしょう。

北部高校の公式ホームページは「北部高校」で、公式ブログは「今日の北部高校」で検索！

令和5年度始動!!

総勢170名余りの生徒たちによる学習などの諸活動も、そしてPTA活動も、本格始動しました。

地域授業

28年目に突入した本校最大の特色ある授業「地域授業(総合的な探究の時間)」。地域に出て、地域の方々に学ぶプログラムが今年も始まりました。1年生はりんごの栽培と加工に関する学習、2年生はいくつかの講座に分かれてのガイダンスからスタートです。ご協力いただき地域の方々への感謝と貢献の思いを持ちながら、取り組みましょう。



(左・中)1年生は「さみずアップルミュージアム」の見学から。このほかに「坐禅体験」「鍛冶体験」そして「りんごの摘花作業」などを行っています。



(右)2年生は講座ごとに講師をお迎えし、1年間のプログラムを確認します。

部活動

生徒数が少ない本校ですが、部活動も頑張っています。運動系の部活動は、5月中旬に高校総体北信大会が開催され、また野球同好会も合同チームで公式大会に出場しました。文化系では、書道部が5月5日に善光寺表参道で行われた「SDGsながの高校生書道パフォーマンス」に参加、大勢の観衆の前で力作を披露しました。



(左・中)大型連休中の善光寺表参道に、県内の様々な高校の書道部が集まったイベントで、少人数ながら堂々のパフォーマンスを披露してくれました。



(右)北信大会出場選手の壮行会。3年生にとっては最後の公式大会です。

PTA活動

5月20日(土)、公開授業とあわせてPTA総会を行いました。お忙しい中ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



祝
柔道部
県大会出場

田島 康彦 第31代学校長 着任



この4月に校長に着任しました。前任は長野県教育委員会スポーツ課。教科は保健体育、専門は陸上競技(棒高跳び)です。
よろしくお願ひいたします。

北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください
長野県北部高等学校 TEL 026-253-2050(教務室) / Fax 026-253-1025
〒389-1206 長野県上水内郡飯綱町普光寺 156 E-mail : hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp
この「北斗情報」は、北部高校公式ホームページにおいてPDF形式で公開しています。